

Fin de vida útil de AnyConnect Client versión 4.x

Contenido

[Introducción](#)

[Overview](#)

[Qué esperar](#)

[Opciones de migración de productos](#)

[Additional Information](#)

Introducción

Este documento describe el fin del ciclo de vida de Cisco AnyConnect Client versión 4.x.

Overview

Cisco anuncia las fechas del fin del ciclo de vida del software Cisco AnyConnect Secure Mobility Client 4.x.

El soporte de mantenimiento de software para AnyConnect 4.x finalizó el 31 de marzo de 2024. No se pueden proporcionar revisiones ni versiones de mantenimiento para las versiones de AnyConnect 4.x después de esa fecha.

El soporte de mantenimiento de software para el módulo de seguridad de roaming de Umbrella para AnyConnect 4.x también finalizó en esta fecha.

Qué esperar

Después del 31 de marzo de 2024, Cisco Umbrella no proporcionó actualizaciones de ningún tipo para AnyConnect 4.x.

Cisco Umbrella sigue admitiendo actualizaciones automáticas distribuidas en la nube para AnyConnect 4.x hasta la versión final. Después de la versión de mantenimiento final, una actualización única de la nube está disponible para la versión actual de Secure Client 5.0. Como siempre, las actualizaciones de AnyConnect distribuidas en la nube son opcionales.

Opciones de migración de productos

Se recomienda a los clientes que migren a la versión actual, ahora conocida como Cisco Secure Client. Todos los clientes con licencias válidas de AnyConnect/Secure Client o licencias perpetuas con contratos de asistencia activos pueden actualizar a la versión actual sin coste alguno. No hay cargos adicionales por adoptar la versión actual de Cisco Secure Client para cualquier cliente que tenga derecho a utilizar AnyConnect, ya sea directa o indirectamente a través de otro servicio de

Cisco adquirido que incluya el uso del cliente para ese caso práctico. Esto incluye la mayoría de los paquetes de Cisco Umbrella. Obtenga más información en la [información](#) de la [licencia](#).

Additional Information

- Notas de la versión del módulo de seguridad de roaming de Umbrella para Cisco Secure Client
- [Información sobre Cisco Secure Client](#)
- [Información sobre la política de fin de vida útil de Cisco](#)
- [Información sobre las garantías de los productos de Cisco](#)
- [Suscríbese para recibir información sobre el fin de venta y fin del ciclo de vida](#)

Este anuncio es una adaptación del [anuncio original](#). En caso de discrepancias, la versión enlazada es autoritativa.

Acerca de esta traducción

Cisco ha traducido este documento combinando la traducción automática y los recursos humanos a fin de ofrecer a nuestros usuarios en todo el mundo contenido en su propio idioma.

Tenga en cuenta que incluso la mejor traducción automática podría no ser tan precisa como la proporcionada por un traductor profesional.

Cisco Systems, Inc. no asume ninguna responsabilidad por la precisión de estas traducciones y recomienda remitirse siempre al documento original escrito en inglés (insertar vínculo URL).